

# COMMUNICATION

## *Avance du projet d'établissement hôtelier consacré à la musique et aux arts*

Monsieur le Président, Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers,

Nous avons déjà eu l'occasion de vous faire part de l'avance de l'étude du projet d'établissement hôtelier pour la pratique du tourisme culturel en particulier la musique et les arts.

Une première étape a été franchie à mi 2016 avec l'étude du potentiel de clients en Suisse romande et en Suisse qui a donné des résultats très encourageants en matière de fréquentation d'un public amateur mais aussi professionnel.

Le travail de l'Entreprise « Gutundgut » se concrétise actuellement sur les bases du projet et l'étude de l'infrastructure idéale pour ce genre de public. Aussi, nous attendons, cet automne, les premiers chiffres de cette infrastructure d'hébergement ; ceux-ci vous seront présentés lors d'un prochain conseil à l'occasion d'un volet consacré à l'information.

Soulignons qu'outre les milieux touristiques, économiques et politiques de la région dont Pays-d'Enhaut Région (PER), ce projet bénéficie également des connaissances du Département de l'économie et du sport, en particulier le Service de la promotion économique et du commerce (SPECo), de la formation vaudoise pour l'enseignement de la musique (FEM) et du service des affaires culturelles de l'Etat de Vaud (SERAC).

La municipalité.